

UNTUK AMANKAN PASOKAN AIR ISTANA BOGOR

Kapasitas SPAM Katulampa Ditambah 300 Liter per Detik

BOGOR (IM)- Kapasitas air di Sistem Penyediaan Air Minum atau SPAM Katulampa akan ditambah menjadi 600 dari semula 300 liter per detik. Dirut Perumda Tirta Pakuan Kota Bogor, Rino Indira Gusniawan mengatakan, penambahan kapasitas SPAM Katulampa untuk memenuhi kebutuhan air di Istana Bogor. Tentu, penggantian kapasitas produksi itu pun untuk melayani pelanggan di wilayah Bogor Utara dengan target 21.000 sambungan rumah.

"Kami akan memaksimalkan wilayah-wilayah di Bogor Utara, termasuk rencana kita untuk menjual sebagian air ke wilayah Kabupaten Bogor yang terlewati oleh pipa-pipa kami atas kerja sama dengan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan," kata Rino, Jumat 13 Januari 2023.

Rino menjelaskan, rencana SPAM Katulampa tahap II berkapasitas air 300 liter per detik itu akan dibangun pada 2023 ini. "Insya Allah (SPAM Katulampa tahap II-red) dibangun tahun ini dan

penyelesaiannya harus tahun ini, jika melihat dari APBN. Sementara untuk selangnya di Jawa Barat," ujarnya.

Rino mengungkapkan, pembangunan SPAM Katulampa tahap II diprakarsai Danrem 061/Suryakencana atas kejadian kebocoran pipa transmisi Tangkil AC 21 inci yang berdampak proyek Bocimi pada 2017.

"Saya ingat betul kejadian Bocimi 80 persen warga Kota Bogor tidak teralir, yang ternyata Istana Bogor juga menjadi salah satu mengalami gangguan itu. Jadi pak Danrem setuju dengan ide tersebut yang akhirnya dikomunikasikan ke pemerintah pusat waktu itu. Alhamdulillah pemerintah pusat merespon dan akan membangun SPAM Katulampa tahap II," tutur Rino.

Rino membeberkan, pembangunan SPAM Katulampa tahap II ini dilaksanakan bersebelahan dengan SPAM Katulampa yang ada di Desa Cibanon, Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor. ● **gio**

Jam Operasional Seluruh Lapangan dan Taman di Bogor Diperpanjang

BOGOR (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor memperpanjang masa jam operasional semua taman dan lapangan. Masyarakat kini bisa menikmati fasilitas publik tersebut hingga malam hari.

"Kami mengumumkan semua (taman dan lapangan) bisa digunakan hingga pukul 22.00 WIB setiap hari selama tujuh hari," kata Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto dalam keterangannya, Jumat (13/1).

Namun, terdapat pengecualian khusus Lapangan Sempur. Lapangan tersebut pada akhir pekan ditutup pukul 19.00 WIB dan hari biasa pukul 22.00 WIB. "Karena weekend penuh di sini (Lapangan Sempur). Kalau dibuka juga, nanti bukan

untuk olahraga. Ini kan dibukanya untuk berolahraga. Kebanyakan orang bukan olahraga kalau weekend ke sini," ungkapnya.

Perpanjangan masa jam operasional ini untuk mengkomodir keinginan masyarakat. Ditambah, masa PPKM juga telah dicabut oleh pemerintah. "Warga yang menyampaikan keinginannya untuk bisa menggunakan taman-taman dan fasilitas berlari di Bogor ini malam hari. Karena mereka kalau pagi itu kan bekerja. Jadi karena banyak permintaan, apalagi PPKM juga sudah berakhir. Saya titip kepada warga Bogor untuk menjaga kebersihan," tutupnya. ● **gio**

IDN/ANTARA



PRODUKSI LILIN BERBAHAN MINYAK JELANTAH

Pengusaha menyelesaikan pembuatan lilin aromaterapi berbahan minyak jelantah di Denpasar, Bali, Jumat (13/1). Lilin yang dijual sebagai hampers dengan harga Rp15 ribu hingga Rp50 ribu perbuah tergantung ukuran itu dibuat dengan memanfaatkan minyak goreng bekas pakai yang dibeli dari warga sebagai pengganti bahan stearin untuk dicampur dengan sejumlah bahan lain dan dibentuk menjadi lilin aromaterapi.

Gunung Tangkuban Parahu Semburkan Asap, PVMBG Minta Masyarakat Tetap Tenang

NGAMPRAH (IM)- Aktivitas Gunung Tangkuban Parahu yang berada di kawasan Lembang, Kabupaten Bandung Barat (KBB) diketahui menyemburkan asap putih. Berdasarkan laporan dari situs magma.esdm.go.id milik Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) mencatat, per 24 jam pada 12 Januari 2023 gunung api terlihat jelas hingga tertutup Kabut 0-III. Teramati asap kawah utama berwarna putih dengan intensitas tipis hingga sedang tinggi asap tidak teramati.

"Untuk Saat Ini Tekanan Gas Di Kawah Ecoma Sedang-Kuat Maka Dari Itu Dihimbau Kepada Pengelola Wisata, Masyarakat, Pedagang Dan Wisatawan Untuk Lebih Berhati-Hati," tulis Hendri Deratama, pembuat laporan dari Magma.

Kemudian dari pengamatan kegempaan tercatat ada 2 kali gempa Hembusan dengan amplitudo 2-4 mm, dan lama gempa 13-14 detik. "13 kali gempa Low Frequency dengan amplitudo 1.5-10 mm, dan lama gempa 10-16 detik," tulisnya.

Kendati demikian, lanjut dia untuk tingkat aktivitas Gunung Api Tangkuban Parahu masih berstatus level I atau

normal. Namun, untuk masyarakat di sekitar Gunung Api Tangkuban Parahu, seperti pedagang, wisatawan, dan pendaki tidak turun ke dasar Kawah Ratu dan Kawah Upas, serta tidak diperbolehkan menginap atau berlama-lama berada di dalam kawasan kawah-kawah aktif yang ada di dalam kompleks Gunung Tangkuban Parahu.

"Segera menjauh atau tinggalkan area sekitar kawah jika teramati peningkatan intensitas atau ketebalan asap kawah. Kemudian, jika tercium bau gas yang menyengat untuk menghindari potensi bahaya paparan gas beracun maupun erupsi freatik," sambungnya.

Selanjutnya, masyarakat harus mewaspada meningkatkan konsentrasi gas-gas vulkanik yang dapat terjadi secara tiba-tiba, yaitu dengan tidak berlama-lama berada di sekitar area kawah aktif Gunung Tangkuban Parahu agar terhindar dari paparan gas yang dapat berdampak bagi kesehatan dan keselamatan jiwa. "Mewaspada terjadinya letusan freatik yang dapat terjadi secara tiba-tiba dan tanpa didahului oleh gejala peningkatan vulkanik yang jelas," ujarnya. ● **pra**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

ANGKA INFLASI JAWA BARAT TERTINGGI

Pedagang melayani konsumen di Pasar Kosambi, Bandung, Jawa Barat, Jumat (13/1). Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat di Jawa Barat terjadi inflasi tahunan/year on year (yoy) sebesar 6,04 persen, di atas inflasi nasional 5,51 persen dan Kota Bandung tercatat sebagai kota yang angka inflasinya tertinggi dalam skala nasional sebesar 2,04 persen.

Pemkot Bogor Matangkan Pembangunan Trem

Dalam proyek ini memang masih ditemukan banyak kendala. Proyek trem ini menurutnya bukan mudah dari segala aspek, namun harus dimulai dan diurai sedikit demi sedikit. Terutama pada pendanaan dan teknis, kata Sekretaris Daerah Kota Bogor, Syarifah Sofiah.

BOGOR (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor melangsungkan rapat koordinasi untuk menindaklanjuti rencana pembangunan transportasi berbasis rel dalam kota atau trem. Sumber pendanaan dan teknis pembangunan trem menjadi topik utama pembahasan.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Bogor, Syarifah Sofiah, menjelaskan dari feasibility study (FS) yang sudah ada, Pemkot Bogor akan melakukan pendetailan dengan menyusun kebutuhan finansial dan persiapan teknis. Hal itu akan sangat berfungsi dalam pencarian investor.

"Jadi kita harus punya alternatif mencari pendanaan, itu tidak hanya ke pemerintah. Selama ini kan kita mencoba mencari dananya ke pemerintah Prancis, dicoba juga ke negara lainnya atau misalnya dengan swasta, nah itu yang dipersiapkan," kata Syarifah, Jumat (13/1).

Syarifah menuturkan, Pemkot Bogor juga diminta untuk menelusuri mengenai jalur untuk trem. Di antaranya terkait ketersediaan lahan, depo, infrastruktur maupun utilitas.

Termasuk, kata dia, upaya komunikasi dengan kementerian-kementerian terkait. Bahkan hingga ke Dirjen Perkeretaapian dan Korlantas Polri.

"Jadi pertemuan ini lebih kepada penyiapan dari materi-materi yang lebih detail, nanti setelah itu kalau sudah ada kita mencoba kerja sama dengan BKPM pusat untuk cari investor. Jadi kita bikin ada kegiatan semacam launching, perencanaannya untuk mencari investor dan sebagainya," urainya.

Syarifah mengakui, dalam proyek ini memang masih ditemukan banyak kendala. Proyek trem ini menurutnya bukan mudah dari segala aspek, namun harus dimulai dan diurai sedikit demi sedikit. Terutama pada pendanaan dan teknis.

"Karena trem nanti operasionalnya bergabung dengan moda yang lain, dengan kendaraan yang lain di dalam satu jalan. Jadi kendalanya itu

akan sangat banyak, tapi itu harus diurai dan dipersiapkan sedikit demi sedikit," jelasnya.

Menurut dia, mencari sumber pendanaan ialah hal yang bisa dikerjakan dalam waktu dekat. Meski FS sudah ada, FS itu tidak bisa dijadikan satu-satunya modal untuk menggaet investor. Sebab harus ada financial analysis untuk menunjang hal tersebut.

"Tidak hanya sekadar FS, juga dari segi finansial. Jadi kalau misalnya sudah sampai ke dokumen yang kita cari investor. Jalurnya lewat mana, di setiap jalur itu harus ada informasi yang jelas. Termasuk utilitas yang ada itu ada apa saja? Harus sudah sampai detail. Nah itu yang diperlukan," tegasnya. ● **gio**

Angka Perkawinan Anak Meroket di Ponorogo, Mayoritas Hamil Duluan

PONOROGO (IM)- Jumlah angka perkawinan anak dengan alasan sudah hamil terlebih dahulu meningkat di Kabupaten Ponorogo, Jawa Timur.

Pemerhati anak, Retno Listyarti menyebut rata-rata anak yang menikah akibat hamil lebih dulu masih duduk di kursi SMP dan SMA.

Retno merujuk pada catatan Pengadilan Agama Ponorogo. Pada tahun 2021, ada 266 permohonan dispensasi menikah di bawah umur. Lalu pada 2022, ada 191 permohonan dispensasi menikah.

Permohonan dispensasi itu diajukan agar dibolehkan menikah sebelum berusia 19 tahun seperti diatur dalam UU No. 1/1974 tentang Perkawinan jo. UU No. 16 Tahun 2019 Tentang Pernikahan.

Bahkan pada pekan pertama tahun 2023, sudah ada 7 permohonan dispensasi menikah Pengadilan Agama Ponorogo. Semuanya dikabulkan karena ketujuh kasus tersebut memenuhi unsur mendesak bahkan ada yang sudah melahirkan.

Retno menganggap fenomena itu mungkin saja terjadi akibat dari pergaulan bebas oleh remaja yang didasari kurangnya pengetahuan tentang seks yang benar.

"Pendidikan kesehatan reproduksi secara sinergi dapat dilakukan pada anak-anak oleh guru di lingkungan sekolah dan orangtua di lingkungan keluarga, semua harus berkolaborasi mencegah karena mencegah lebih baik daripada mengobati," kata Retno lewat keterangan tertulis, Jumat (13/1).

Menurutnya, pendidikan mengenai kesehatan reproduksi perlu digencarkan agar remaja lebih bijak dan bisa menghindari perilaku asusila. Perlu pula diberikan pemahaman dampak-dampak dari perilaku asusila yang merugikan perempuan sepanjang hidupnya.

"Anak perempuan jadi kehilangan semua haknya untuk tumbuh dan berkembang secara optimal, seperti hak atas Pendidikan, hak atas Kesehatan yang terbaik sebagai anak, hak bermain, hak berso-

sialisasi dan mengembangkan diri, dan lain-lain," kata Retno.

Terpisah, Wakil Ketua Umum Majelis Ulama Indonesia (MUI), Anwar Abbas menganggap kabar ratusan pelajar yang masih berusia anak-anak hamil di luar nikah di Ponorogo, Jawa Timur sebagai kondisi yang memalukan.

"Berita tentang adanya ratusan anak di Ponorogo Jawa Timur hamil di luar nikah jelas sangat mengejutkan dan memalukan kita sebagai bangsa," kata Anwar dalam keterangannya, Jumat (13/1).

Anwar merefleksikan fenomena ini sebagai tanda gagalnya mendidik anak-anak Indonesia untuk memiliki akhlak dan budi pekerti baik. Kesalahan ini tidak bisa dipikul sendirian oleh pihak sekolah dan orang tua, melainkan kepada masyarakat dan pemerintah.

"Karena selama ini kita lihat semua kita hanya sibuk memikirkan masalah ekonomi dan politik saja dan abai terhadap masalah agama dan budaya yang harus tanamkan dengan baik kepada anak-anak kita," kata dia. ● **pra**



IDN/ANTARA

PERSIAPAN PASAR MURAH IMLEK

Personel TNI dibantu pekerja menata saat persiapan pasar murah di Klenteng Tek Hay Kiong, Tegal, Jawa Tengah, Jumat (13/1). Pasar murah Imlek dengan menyiapkan 500 sembako dengan harga Rp20 ribu dari harga normal Rp100 ribu tersebut untuk membantu meringankan beban warga kurang mampu.

VIRAL EMAK-EMAK JOGET DI MASJID AL JABBAR

Ridwan Kamil: Tolong Hargai Tempat Ibadah

BANDUNG (IM)- Perilaku masyarakat yang datang ke Masjid Al Jabbar, kembali menjadi sorotan. Setelah viral banyak pengunjung yang membuang sampah sembarangan, sekarang beredar viral di media sosial (Medsos) sebuah video yang memperlihatkan sekelompok emak-emak berjoget di depan halaman masjid Al Jabbar untuk konten TikTik.

Gubernur Jabar, Ridwan Kamil pun angkat bicara terkait hal ini. Ia berharap, semua pengunjung menghargai tempat ibadah. "Sama lah, mau sampah, mau ketertiban, mau PKL tolong hargai yang mana tempat ibadah untuk ibadah, jangan melakukan hal-hal nonibadah, di tempat ibadah,

itu aja. Kalo saya erabolasi viral-viralnya banyak ya," ujar Ridwan Kamil yang akrab disapa Emil, kepada wartawan di Gedung Sate, Jumat (13/1).

Emil mengatakan, menyampah tidak seharusnya di tempat ibadah. Begitu juga, membuat konten tiktok. "Jadi ibadah lah di tempat ibadah, silakan lakukan lain lain tapi jangan di tempat ibadah," katanya.

Di video yang beredar memperlihatkan sekelompok emak-emak menari di halaman masjid Al Jabbar dengan mengenakan pakaian berwarna senada lengkap dengan kaca mata hitam. Mereka merekam video tersebut, di halaman masjid yang dekat dengan pintu masuk masjid. ● **pra**

Gubernur Jabar Perkuat Koordinasi Tingkatkan Keamanan Terkait Begal

BANDUNG (IM)- Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil memperkuat koordinasi dengan stakeholder untuk meningkatkan keamanan terkait dengan maraknya tindak kriminal begal yang terjadi belakangan ini di sejumlah wilayah di Jawa Barat. "Saya akan terus mengkoordinasikan keamanan di Depok, Bekasi, Pangandaran, Tasikmalaya, dan Garut yang sempat ramai (pembegalan), termasuk di Bandung," kata Ridwan Kamil di Kota Bandung, Jumat (13/1).

Selain itu, Gubernur Ridwan Kamil juga mengimbau kepada warga Jabar untuk menghidupkan kembali ronda malam dan mengencarkan siskamling sehingga dapat menekan tindak kriminalitas. Warga juga diimbau segera melaporkan jika melihat ada hal-hal yang mencurigakan di lingkungannya karena ketertiban dan keamanan bukan hanya tugas negara, melainkan tugas bersama seluruh masyarakat.

"Rajin melaporkan, mengamati gerak-gerik mencurigakan dan lain sebagainya. Keamanan, ketertiban, dan kebersihan bukan

hanya tugas negara. Itu tugas kita bersama. Jadi siskamling mudah-mudahan menjadi satu solusi dalam hal preventif," kata dia.

Sementara itu, Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung memperbanyak lampu jalan mulai dari Penerangan Jalan Umum (PJU), Penerangan Jalan Lingkungan (PJL), hingga kamera pengawas atau CCTV guna mencegah aksi begal.

Wali Kota Bandung, Yana Mulyana mengatakan Pemkot Bandung telah menyiapkan anggaran sebesar Rp24 miliar yang berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) untuk memperbanyak lampu jalan tersebut. "Karena faktanya kejadian kejadian itu (kriminalitas) bisa tercekam CCTV," kata Yana di Balai Kota Bandung, Jawa Barat.

Menurut dia, penempatan lampu jalan dan kamera CCTV itu dikoordinasikan dengan seluruh pihak agar penempatannya maksimal. Sehingga menurutnya penempatannya disesuaikan dengan kebutuhan atau kerawanan. ● **pra**